
Красноярский государственный медицинский университет имени профессора
В.Ф. Войно-Ясенецкого

Министерства здравоохранения Российской Федерации

ПРОТОКОЛ
заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета

14.04.2021 г. Красноярск №7

Председательствовал: Наркевич Артем Николаевич -  декан медико-
психолого-фармацевтического факультета

Присутствовали: 21 человек (Список прилагается. Приложение № 1)
Приглашенные:

Повестка заседания
1. О результатах анкетирования «Преподаватель глазами студентов» по 

итогам зимней зачетно-экзаменационной сессии студентами факультета 
Докладчик: Наркевич А.Н., декан МПФФ

2. Отчет о результатах деятельности кафедры контроля качества 
лекарственных средств и медицинских изделий с курсом ПО 
Докладчик: О.Н. Якименко, и.о. зав. кафедрой контроля качества 
лекарственных средств и медицинских изделий с курсом ПО

3. О подготовке к летней экзаменационной сессии МПФФ.
Докладчики: Е.В.Харитонова, руководитель ОПОП по специальности 
«Фармация», А.Н. Наркевич, руководитель ОПОП по специальности 
«Медицинская кибернетика», Ю.В.Живаева, руководитель ОПОП по 
специальности «Клиническая психология»

4. Анализ текущей успеваемости на факультете. Формы работы с 
неуспевающими студентами.
Докладчик: Ю.В. Селиванова, менеджер деканата

5. Конкурсные вопросы
6. Разное

1. Слушали:
Отчет о результатах анкетирования «Преподаватель глазами 

студентов» по итогам зимней зачетно-экзаменационной сессии студентами 
факультета (Презентация доклада прилагается. Приложение №2).

С отчетом выступил Наркевич А.Н., декан МПФФ, который сказал, что 
было проведено анкетирования студентов по завершению зимнего семестра. 
Использовалась стандартная анкета. Результаты представлены в сравнении с 
предыдущим годом. В целом, показатели остались на прежнем уровне по 
всем специальностям, кроме показателей кафедр гигиены, физики у



специальности Фармация и кафедры лучевой диагностики у специальности 
Медицинская кибернетика, которые снизились на 1 балл.

Выступили представители кафедр:
Иванова Ольга Юрьевна сказала, что снижение показателей по гигиене 

вероятно связано с использованием дистанционных технологий, так как 
снижение баллов было по критерию ясность изложения.

Евдокимова Елена Юрьевна сказала, что снижение показателей по 
лучевой диагностике, так же вероятно связано с использованием 
дистанционных технологий, так как дисциплина сложная и для ее понимания 
необходимо много визуализации.

Салмин Владимир Валерьевич сказал, что физику преподают два 
преподавателя, которые старше 65 лет и вынуждены работать дистанционно 
в связи с опасностью заражения коронавирусной инфекцией, что возможно 
так же внесло сложности в понимание дисциплины.

2. Слушали:
Отчет о результатах деятельности кафедры контроля качества 

лекарственных средств и медицинских изделий с курсом ПО.
С отчетом выступила Якименко О.Н., и.о. заведующего кафедрой 

контроля качества лекарственных средств и медицинских изделий с курсом 
ПО (Презентация отчета прилагается. Приложение № 3).

Ольга Николаевна озвучила основные направления работы кафедры: 
организация учебного процесса и подготовка специалистов по специальности 
«фармация» (студентов, ординаторов); исследования в области контроля 
качества фармацевтических препаратов, в том числе на базе Ядерного 
циклотронно-радиохимического комплекса; применение полученных 
результатов в практической медицине и фармацевтическом производстве -  в 
диагностике и лечении онкологических, кардиологических и 
неврологических заболеваний. Отметила активную работу по подготовке 
учебных пособий, научных статей.

Наркевич А.Н. предложил признать работу кафедры 
удовлетворительной:

РЕЗУЛЬТАТЫ ЕОЛОСОВАНИЯ:
«За»-21  чел.
«Против» -  0 чел.
«Воздержались» -  0 чел.

Решили:
2.1. Признать работу кафедры контроля качества лекарственных 

средств и медицинских изделий с курсом ПО удовлетворительной.



3. Слушали:
О подготовке к летней экзаменационной сессии МПФФ А.Н. Наркевич, 

руководителя ОПОП по специальности «Медицинская кибернетика» 
(Презентация отчета прилагается. Приложение №4), Е.В. Харитонову, 
руководителя ОПОП по специальности «Фармация» (Презентация отчета 
прилагается. Приложение №5), Ю.В. Живаеву, руководителя ОПОП по 
специальности «Клиническая психология» (Презентация отчета прилагается. 
Приложение №6).

Руководители образовательных программ озвучили, что все кафедры, 
на которых будут проходить экзамены и практики готовы и сообщили список 
экзаменаторов; все билеты, дневники практик актуальны.

Решили:
3.1. Принять информацию к сведению.

4. Слушали:
Ю.В. Селиванову, менеджера деканата с анализом текущей 

успеваемости и ликвидации академических задолженностей по итогам 
зимней зачетно-экзаменационной сессии студентами МПФФ (Текст доклада 
прилагается. Приложение №7). Селиванова Ю.В. представила отчет о 
ликвидации академической задолженности студентов МПФФ на 14.04.2021 
года по специальностям «Фармация», «Клиническая психология», 
«Медицинская кибернетика». Первичная переэкзаменовка в середине марта. 
Следующая переэкзаменовка в мае.

Решили:
4.1. Принять информацию к сведению.

5. Конкурсные вопросы 
Слушали:
Отчет о трудовой деятельности заведующего кафедрой управления и 

экономики фармации с курсом ПО Ноздрачева Константина Геннадьевича в 
связи с избранием на должность заведующего кафедрой управления и 
экономики фармации с курсом ПО (Презентация доклада прилагается. 
Приложение №8).

Наркевич А.Н. предложил рекомендовать на Ученый совет 
университета кандидатуру Ноздрачева Константина Геннадьевича, д.м.н., 
доцента на должность заведующего кафедрой управления и экономики 
фармации с курсом ПО:

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За» -  21 чел.
«Против» -  0 чел.
«Воздержались» -  0 чел.



Решили:
5.1. Рекомендовать на Ученый совет университета кандидатуру 
Ноздрачева Константина Геннадьевича, д.м.н., доцента на должность 
заведующего кафедрой управления и экономики фармации с курсом ПО.

Слушали:
Отчет о трудовой деятельности заведующего кафедрой клинической 

психологии и психотерапии с курсом ПО Логиновой Ирины Олеговны в 
связи с избранием на должность заведующего кафедрой клинической 
психологии и психотерапии с курсом ПО (Презентация доклада прилагается. 
Приложение №9).

Наркевич А.Н. предложил рекомендовать на Ученый совет 
университета кандидатуру Логиновой Ирины Олеговны, д.пс.н., профессора 
на должность заведующего кафедрой клинической психологии и 
психотерапии с курсом ПО:

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ:
«За» -  21 чел.
«Против» -  0 чел.
«Воздержались» -  0 чел.

5.2. Рекомендовать на Ученый совет университета кандидатуру 
Логиновой Ирины Олеговны, д.пс.н., профессора на должность 
заведующего кафедрой клинической психологии и психотерапии с 
курсом ПО.

6. Слушали:
6.1. Наркевича А.Н., который рассказал об изменениях в составе 

ученого совета МПФФ. Из членов ученого совета МПФФ исключена 
Баранкина Т.А. в связи с увольнением из КрасГМУ.

Решили:

Решили:
6.1. Принять информацию к сведению.

Председатель ученого совета 
медико-психолого
фармацевтического факультета

А.Н. Наркевич

Секретарь совета Е.Е. Савельева


